## 268. LETTRE

## A Vitus évêque de Carie.

Saint Basile témoigne à cet évêque le désir qu'il a de le voir, afin de prendre ensemble des mesures pour régler les affaires de l'Eglise. Santésime qui s'était signalé par tant de voyages durant la persécution des Ariens fut porteur de cette lettre.

e voudrais pouvoir vous écrire chaque jour; depuis le temps que je vous connais, je désire extrêmement de vivre avec vous, ou du moins de recevoir souvent de vos lettres, et de vous envoyer des miennes, pour apprendre l'état de vos affaires, ou pour vous donner de mes nouvelles. Mais comme nous ne faisons pas toujours ce que nous voulons, et qu'il faut vouloir ce que Dieu veut, et l'en remercier; je lui ai rendu des actions de grâces, de ce qu'il m'a procuré l'occasion de vous écrire, par le moyen de Santésime, qui est sur le point d'aller vous trouver. Il a souffert de grandes fatigues dans ses voyages, il vous dira tout ce qu'il a remarqué dans l'Occident; nous devons en remercier le Seigneur, et le prier de nous donner enfin la paix et la liberté de nous voir mutuellement. Saluez tous nos frères de ma part.